

MINSUR superó expectativas de producción de oro en Pucamarca

Jueves, 12 de marzo de 2015

LA NOTA DESTACADA

Tacna
Jueves 12 de marzo de 2015 **3**

EN DOS AÑOS EXTRAJERON MÁS DE 200 MIL ONZAS DE MINERAL

Minsur superó expectativas de producción de oro en Pucamarca

■ Luz Vega Nieto
redaccion@editoriamultimedios.pe

Tacna. La empresa minera Minsur superó las expectativas de producción que se había trazado al inicio de sus operaciones en el proyecto Pucamarca.

El gerente de la unidad minera Pucamarca, Edmundo Roca, indicó ayer que el plan inicial estimaba la extracción de 90 mil onzas de oro por año, pero en los dos años que llevan operando lograron extraer 221 mil onzas de oro.

Durante el 2013 la producción fue de 116 mil onzas, mientras que el año pasado cerró en 105 mil onzas.

"Aunque la cifra fue menor que la del 2013, aun estamos extrayendo más de lo que pensábamos. Es material de alta calidad, muy fácil de procesar, pero sabemos que con el pasar de los años la cantidad irá disminuyendo, es lo



■ El gerente de la unidad minera Pucamarca, Edmundo Roca, precisó que el año pasado procesaron 105 mil onzas de oro.

que sucede en este tipo de minas", indicó.

Roca señaló que aún no se

sabe cuál es el porcentaje de canon que se asignará a Tacna por las operaciones realizadas

el 2014. Será a fines de marzo, al cierre del año contable, cuando se tenga la informa-

ción completa. El presupuesto entregado el año pasado por este concepto bordeó los \$.

Dato

La empresa minera Minsur aún no culmina los trabajos en el canal Uchusuma. Edmundo Roca indicó que se tenía previsto instalar mil metros de malla para que los animales no caigan al agua, pero todavía no reciben la autorización del Gobierno Regional de Tacna.

44 millones

OBSERVACIONES

Sobre las ocho observaciones realizadas por el consejo regional al estudio de impacto ambiental semidetallado para la nueva exploración que desea realizar la empresa minera en la zona de operación, Roca refirió que estas forman parte de un proceso de consulta ciudadana y aún no fueron notificadas de manera formal.

"Todas las observaciones tienen que pasar primero al Ministerio de Energía y Minas. Ellos las remiten a nosotros para que resolvamos, aún no hemos sido notificados", precisó el ejecutivo.